

Communales 2008

Communiqué de presse

Les candidats du PRD de Troistorrents-Morgins

Le comité du Parti radical démocratique de Troistorrents-Morgins a le plaisir de vous informer de la liste des candidats qu'il présentera à l'approbation de son assemblée générale du 3 juin prochain, en vue des élections communales du 12 octobre 2008.

La volonté affichée est de récupérer le siège perdu en 2004 et de reconquérir ce 3^{ème} siège qui fut le sien auparavant. Pour ce faire, il présente trois personnalités de qualité.

Alain Berthoud, Conseiller communal sortant en charge de la police & sécurité, a démontré ses qualités durant plus d'une législature. En se remettant à la disposition de la section pour un troisième mandat, il nous montre que l'engagement des radicaux se fait dans la persévérance pour le bien public et la volonté d'agir.

A lui s'ajoutent deux nouveaux candidats.

Joël Rey-Mermet, acteur reconnu du Tourisme à Morgins, a déjà fait ses preuves au sein des commissions communales depuis 20 ans déjà, où il s'est engagé avec passion.

Frédéric Falcotet, natif de Troistorrents, se met à disposition des citoyens afin de mener à bien les futurs projets. De formation scientifique, il privilégie l'action, la stratégie et les résultats.

Tous trois font preuve d'une profonde motivation, et ont à cœur d'apporter des solutions rapides et concrètes aux préoccupations de la collectivité.

L'AG du PRD de Troistorrents-Morgins se tiendra le mardi 3 juin 2008, à la salle de réception de la salle polyvalente de Troistorrents. Nous invitons déjà tous les membres et sympathisants du parti radical à nous rejoindre nombreux à cette occasion, afin de soutenir ces candidatures.

Contacts

Alain Berthoud, sortant, 079/ 544 97 14

Joël Rey-Mermet, 079 22473 19

Frédéric Falcotet, 079 697 97 23

Philippe Nantermod, président PRD Troistorrents-Morgins, 076 584 34 22